
議会運営委員会協議結果 

日時：令和２年８月６日（木） 

開会：午前１１時５１分 

閉会：午前１２時０７分 

場所：委員会室 
 

 

１．委員会審査結果について 

【小野田靖局長】委員会の審査結果は議案第５９号は総務委員会は全会一致で可決、文教厚生委員 

会は賛成２反対４で否決となりました。また、議案第５９号に対する修正案が提 

出されましたので、本会議での採決は、議案第５９号は、修正案の採決後、原案 

の採決となり、いずれも挙手採決、議案第６０号は、全会一致のため簡易採決で 

よろしいかご協議をお願いします。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおり議案第５９号は修正案の採決後原案の採決とし挙手採決、 

議案第６０号は簡易採決でよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

２．討論の通告について 

討論の通告：１件 鈴木健一議員  議案第５９号に対する賛成討論 

【小野田靖局長】討論の通告１件です。鈴木健一議員の賛成討論になりますので、よろしくお願い 

します。 

【鈴木幸彦委員長】討論の通告は局長の説明のとおり鈴木健一議員の賛成討論となりますが、よろ 

しいでしょうか。 

 了承 

 

 

３．議案第５９号 令和２年度半田市一般会計補正予算第９号に対する修正案について 

【沢田清議長】本日８月６日（木）に別紙資料のとおり議案第５９号の修正案が提出されましたの 

で報告します。 

 【小野田靖局長】取扱いについては、本会議場で委員長報告・質疑の後休憩を入れ、修正案を配付 

します。議事の流れとしては、再開後、提案説明、質疑を行い、休憩し、休憩中 

に修正案の採決等取扱を決める議会運営委員会を開会し、再開、討論、修正案採 

決になり、修正案可決であれば修正案の部分を除く原案を採決します。修正案否 

決であれば原案を採決する流れになります。皆さんにご協議していただきたいの 

は、提案説明・質疑後の休憩を入れ議会運営委員会を開くか、それともこの議会 

運営委員会で採決方法や討論の通告締切を決めるか、ご協議をお願いします。ま 

た、委員会付託を省略するケースもありますがそれでよいか、ご協議をお願いし 

ます。 

  《休憩》 

  《再開》 

【鈴木幸彦委員長】議案第５９号の修正案について本会議を一旦休憩して議会運営委員会を開催す 

ることでよろしでしょうか。また、委員会付託は省略、討論通告締切は本会議 

休憩５分後、１０分後に議会運営員会を開催することでよろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

 



４．修正案の討論通告締切について 

【小野田靖局長】議案第５９号の修正案の討論通告締切は、先程決めていただいとおり本会議休憩 

５分後になりますのでよろしくお願いします。 

 

 

５．その他 

 （１）委員会及び政務活動費における県外視察の自粛について 

【沢田清議長】愛知県独自の緊急事態宣言の発表が本日にあるということもありますので、半田市 

議会としては一旦９月末まで委員会及び政務活動費における県外視察の自粛をお願 

いしたいと思いますのでお取り計らいをお願いします。 

【嶋崎昌弘委員】視察の受け入れはどうするのですか。 

【小野田靖局長】今のところお断りをすることはしていません。実際問い合わせもありませんが、 

可能なものであれば受けていきたいと思います。 

 【中川健一委員】９月末までにした理由を教えてください。 

 【沢田清議長】予約をするのに２～３週間は必要であり、８月末だとすぐ来てしまいますので、９ 

月末までとしました。 

【鈴木幸彦委員長】委員会及び政務活動費における県外視察は９月末まで自粛するということでよ 

ろしいでしょうか。 

 了承 

 

 

 （２）長寿訪問の実施について 

【小野田靖局長】文教厚生委員会の委員には担当部長より話があったかもしれませんが、コロナ禍 

の中で長寿訪問の実施について検討しているとのことです。まだ中止すると決定 

した訳ではありませんが、今後の状況によってはやり方が変わるかもしれないと 

議長報告がありましたので情報提供します。 

【鈴木幸彦委員長】局長の説明のとおりですがよろしいでしょうか。 

          了承 

 

 

（３）その他 

なし 

 

 


